

# Innovationspreis Dermatologie

Eine gemeinsame Zukunftsinitiative des BVDD e. V. und des Professor Paul Gerson Unna Akademie e. V. im Rahmen der Fachtagung „DERM 2022“ in Frankenthal.

# 2022

## Innovative Ansätze zur Patientenversorgung

Sind Sie niedergelassene Dermatologin/niedergelassener Dermatologe oder Klinikärztin/Klinikarzt oder kennen Sie jemanden mit einem laufenden oder geplanten Projekt aus den folgenden Bereichen:

- Innovative Ansätze zur Patientenversorgung
- Initiativen in der dermatologischen Prävention und Gesundheitserziehung
- Neue dermatologische Diagnose- und Behandlungsansätze
- Übertragung von Forschungsergebnissen in den hautärztlichen Versorgungsalltag
- Strategien zur Vernetzung über Fach- bzw. Sektorengrenzen hinaus
- Digitalisierung (Telemedizin, Apps u. ä.) dermatologischer Gesundheitsleistungen
- Entwicklung neuer hautärztlicher Leistungen, auch außerhalb der GKV
- Innovationen im Management von Klinik/Praxis (Praxismarketing, Finanzierungsstrategien, Mitarbeiterführung, Prozessmanagement u. ä.)
- Ökologie und Nachhaltigkeit im Versorgungsalltag von Praxis / Klinik

Interessierte Bewerberinnen/Bewerber sind eingeladen, ihr Konzept allgemein verständlich vorzustellen. Die Bewerbung für den Innovationspreis kann bei der Pressestelle des Berufsverbandes der Deutschen Dermatologen e. V. eingereicht werden. Sie bietet auch Hilfestellung bei der Aufbereitung der Bewerbungsunterlagen.

Stichwort „Innovationspreis“ • Office Park Euskirchen • Thomas-Eßer-Str. 86 • 53879 Euskirchen  
Tel.: 02251 77 62 520 • E-Mail: s.adams@bvdd.de

Der Innovationspreis wird am 12. März 2022 im Rahmen der Fachtagung „DERM 2022“ in Frankenthal verliehen. Einsendeschluss ist der 31. Januar 2022.